

QUATRIÈME LETTRE.

Hébertville, 26 Août.

Me voilà de nouveau revenu à Hébertville, et, cette fois, je suis l'hôte d'un brave et intelligent cultivateur de l'endroit, M. Charles Drapeau. Ce monsieur est un des premiers colons de la localité et possède un excellent établissement sur un magnifique plateau d'où la vue s'étend sur la rivière des Aulnaies et le lac Kinogamishish.

M. Drapeau est l'homme de confiance du gouvernement de Québec et pendant plusieurs années il a dirigé et surveillé les travaux de colonisation. Ce monsieur nous a accompagné jusqu'au township Normandin et il compte bien venir avec nous jusqu'à Chicoutimi. J'aurai le plaisir de faire route en sa compagnie.

En arrivant avant hier soir à la Pointe bleue, il y eut assemblée des habitants de la localité. M. Beaudet adressa la parole à ses électeurs et fut suivi par l'Hon. Robertson, M. Ross, M. Messiah et M. de La-Bruère. Après les discours, une adresse très bien rédigée fut présentée au député du comté, à l'Hon. Trésorier et à M. Ross, par un notable de l'endroit.

Hier matin nous primes congé de l'hospitalier M. Maynard pour venir coucher à Hébertville. Nous rendîmes aussi visite au Révd. M. Lizotte, curé du lieu. Après avoir échangé une poignée de main au poste de Métabetchouan avec M. Flanigan, nous arrê tâmes de nouveau, en passant, chez le Révd. M. Vallée à St. Jérôme. Par une heureuse coïncidence c'était